

¿Tribus urbanas?.

Programa de televisión. Fecha de emisión: 07-05-2010

Duración: 21' 07''

El concepto de Tribus Urbanas, acuñado por la sociología hispana, se presenta en la actualidad, como un término controvertido, probablemente, desfasado, debido a las rápidas transformaciones experimentadas por nuestra sociedad de consumo.

Si bien las Tribus Urbanas han pasado al oído popular gracias a una corriente periodística de masas, un tanto sensacionalista, que han tomado el término como un "cajón de sastre", el sociólogo francés, Michel Mafesoli en su libro "El tiempo de las tribus", y otros sociólogos posteriores, como Carles Feixa, han recabado en las especificidades cruciales de estos colectivos juveniles, de forma mucho más argumentada y sobre todo, realista.

Intervienen:

Carles Feixa, sociólogo universidad Lleida;
Montserrat Cañedo, profesora sociología UNED;
Alejandro Sanz Arias;
Adrián Almarcha Exposito;
Pablo Javier Botella Buiza;
Javier García Martín.

Producción y realización: CEMAV
